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例会日 ２０１２．４．１０ 累計 №１２１７ 当年 №３７ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶：星野義男会長 

皆さん、こんにちは。 

先週はいよいよ早川年度の役員理事委員長会

議がおゝ乃さんで開催されました。早川会長の

会長方針・運営方針また家庭会合予定等発表さ

れました。躍進する北クラブを目指して頑張っ

て頂きたいと思います。 

さて、先週の大きな出来事と致しましては、オ

ランダからのＧＳＥメンバー５名を、４日(水)見附地区から引継

ぎ受入れました。女性３名は田中衡器会長さん、男性２名は我が

クラブの下村さんが４日間宿泊を受け入れて下さいました。本当

に受入れご家族皆様お疲れさまでした。ありがとうございました。 

三条市滞在中の日程と致しましては、４日の朝の市長表敬訪問に

始まり、夜はおゝ乃さんで歓迎パーティー。２日目は北クラブ担

当で職業研修としてスノーピーク・相田合同工業を訪問。昼は花

時計さんでお寿司ランチ。廻転するお寿司のお皿に手をのばした

り、握りを自分で頼んだりと、わさびを気にすることなくおいし

そうに１０皿位食べ、楽しそうに過ごされている様子にホッとし

ました。午後は三条信用金庫本店への訪問。３日目は小学校へ、

午後は鍛冶道場で和釘の製作研修と大変喜ばれたようです。 

４日目は文化研修で三条南クラブの担当で日本文化に親しむと

いう目的のもと、野崎正明さんの自宅をお借りして華道を体験し、

生けた花と一緒にポーズをとって盛り上がっておりました。 

さすがに盛り上がる姿は欧米です。その後、鈴木武さんの自宅に

会場を移し、茶道体験をしました。メンバー５名と４クラブの事

務局女性全員と共に、たてて頂いたお茶とお菓子を大変おいしく

頂きました。お昼は島田の洋食屋さんで昼食をとり、南クラブの

方々と月岡温泉華鳳へ日帰りで向かわれました。８日(日)は朝ロ

イヤルホテルに集合し１０時半、次の目的地に皆で見送りました。 

日本語の通じないメンバーに終始ぎこちない英単語を連ねた私

の会話。一生懸命にお互いコミニュケーションをとろうとする姿

勢だけで話しが通じ、笑顔を育む事ができました。 

以上がＧＳＥ受入れの報告です。ありがとうございました。 

 

 

幹事報告：石川一昭幹事  

・２５６０地区米山奨学委員長より  

米山奨学生歓迎会開催のご案内 

 日時 ２０１２年５月１２日（土）13：30～     

 会場 ホテルオークラ新潟    

 

国際ﾛｰﾀﾘｰ会長：カルヤン・バネルジー 

（インド・グジャラート） 

地区ガバナー：石本隆太郎 （新潟ＲＣ） 

 

三条北ＲＣ会長：星野 義男 

三条北ＲＣ幹事：石川 一昭               

三条北ＲＣＳＡＡ：丸山  勝 

                             

■出席状況 

・本日の出席：７０名中４３名 

・先々週の出席率：７０名中５５名 

７８．５７％ （前年同期７８．２６％） 

 【３月の出席状況：会員数７０名 

例回数３回 

平均出席率７９．０５％ 

（前年同月７３．１９％）】 

   

■本日の行事：歴代会長卓話 

「救急救命病院は必要か」 

 
■先週のメークアップ：（敬称略） 

 ４月４日ＧＳＥメンバー歓迎会 

下村啓治 、中條耕二 

星野義男、石川一昭 

大野新吉       

    ７日米山奨学生ｶｳﾝｾﾗｰ研修会 

         （新潟）米山忠俊 

    ９日三条南ＲＣへ 石黒隆夫 

        石川勝行、岡田 健 

        山上茂夫、山崎 勲 

   １０日親睦活動委員会 

        外山裕一、羽賀一真 

石丸 進、佐藤秀一 

本田芳久、高橋研一 

浅野潤一郎、渡辺 徹 

目黒由賀利、福岡信行     

          

 「ロータリーの友４月号」紹介 
11 頁「ご存じですか？ 

ﾛｰﾀﾘｰの友地区代表委員」 

43 頁「ﾎﾟﾘｵのない世界実現の 

約束を果たす」 

  ②頁「観光とリニア中央新幹線」 
 

    
 

 例会日：火曜日 12:30 ～ 13:30 

例会場：三条ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  

TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org ＡＤ：north@sanjo-nrc.org 

発行：三条北ロータリークラブ 会報委員会 
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・日台ロータリー親善会議総裁より 第３回日台ロータリー親善会議開催のご案内  

      日時 ２０１２年６月１日（金）13：00～ 

      会場 ホテルグランヴィア京都     

・ＲＩ第 2520 地区菅原ガバナーより 「山田の作文」送付のご案内 

   全国のロータリークラブの皆様から寄せられた絶大なるご支援の数々に大変勇気づけられ

ました。改めて心から深く感謝申し上げます。 

山田ロータリークラブが被災にめげずに頑張っている子供達の作文集を作りました。 

私たち東北人の復興に向けての心意気をお汲み取り頂ければ幸いです。 

 （閲覧ご希望の方は事務局まで）          

・「お菓子放浪記」上映実行委員会より チケットご購入のお願い 

チラシを配布してありますが、チケットは一人１０００円です。事務局まで申出下さい。 

・地区大会の日程を参加者に配布しました。バスに乗らずにご自分で行かれる方は事務局までご

連絡下さい。 

 

委員会報告 

親睦活動：「観桜例会」のご案内 ４月２４日（火）１８：３０～魚長さんで開催し   

ます。外で花見と考えましたが、天候、気候が心配なため魚長さんの座敷に石丸孝行

会員から桜を活けて頂くことになりました。楽しい趣向も考えております。多くのご

出席をお願いいたします。 

 

雑誌：（友誌紹介）やっと春でしょうか。今月号の横組み表紙も桜の風景です。横組み、縦組みと

いえば、この号の１１ページにその構成区分の解説が載っております。私も縦・横

組みとはこんな事かなとは思ってはいましたが、知っていてどうこうという程の事

ではないですが、“話の泉”的に一寸目を通されることをお勧めします。 

４３頁にインドでポリオの発生が０を記録したとあります。小児マヒによる不具 

者が多か ったこの国（ガンジス川の沐浴写真などでよく見てました）ポリオを押

さえきったのはすごい事だと思います。あと隣接する二つの国に発生があるとの記事ですが、数

年で制圧出来る見込みの様で、癩、天然痘に続いてこの病気も過去のものになるとは、大変なこ

とであります。 

縦組みのトップは、リニア新幹線についての寄稿文です。おおよそ東京－大阪間を１時間（時速

５００㎞）で運行する計画にそって設計がなされているそうです。現実には線路からトンネル、

架線等々、莫大な費用と用地が必要になるので、おいそれとは行かないでしょうが、今、三条か

ら東京まで約２時間かかっているのが３０分位になると考えるとこれはすごいことです。唐突で

すがふと思い出したのは、今から４０年程前アサヒグラフで見た白い新幹線の先頭車に花火のよ

うな赤い血しぶきが飛んでいる写真でコメントでは運行の度に相当数のカラスやツバメが衝突す

る、とあり後日新幹線の仕事をした際、設計の人からワイパーとか洗浄液とかですごい苦労があ

ったと聞きました。（つまり人間以外の生き物は皆可哀想と言いたかったのです）最新のリニアモ

ーターカーの記事です。一読をお勧めします。 

 

■ロータリ財団ＢＯＸ：１０日現在累計４２８,０００円 
 

■米山奨学ＢＯＸ：１０日現在累計３２３,０００円 
阿部  勝子君 協力致します。 

岡田 大介君 協力！ 

米山 忠俊君 春です。我が家の梅も蕾がふくらんできました。これからが楽しみです。 

 

■ニコニコＢＯＸ：１０日現在累計８２７,０００円 
山本  賢君 星野会長、渋谷プログラム委員長、本日の卓話の時間を割いて頂きありがとうご

ざいました。ビデオ鑑賞が主ですがご配慮に感謝します。 

中條 耕二君 山本 賢先生の卓話に期待して、救急病院というと三之町病院さん、地域ではな

くてはならない病院です。 
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本間建雄美君 山本 賢パスト会長、本日の卓話楽しみにしています。 

佐藤 弘志君 山本先生の卓話を期待して。 

今井 克義君 山本先生の卓話。我々の年齢として大変興味ある内容です。楽しみです。 

馬場直次郎君 山本パスト会長の卓話楽しみにしています。 

石川 友意君 山本パスト会長の卓話に感謝して!! 

星野 義男君 山本先生の卓話ありがとうございます。 

石川 一昭君 ＢＯＸに協力 

駒形   実君   〃 

岡田  健君   〃 

 

本日の行事：「歴代会長卓話」 

『救命救急病院は必要か』  第１８代会長 山本 賢パスト会長 

平成２４年２月に「５００床規模の救命救急センター併設病院の建設に向けて

県央地区の既存救急告示７病院が再編されることが確実になった」と報道された。

この計画は会議体からの提案の形式を取るものの実態は官僚の起案であり、責任

の所在が不明瞭なままだ。 

一方で、医師会も全国約２５万人のうち約半数が未加入であるのに全医師を代

表するかの様な団体に位置付けられ、その意見が現場の声のように扱われる事は

大いに疑問である。私たち勤務医は、日々の診療に肉体的・精神的に疲弊しきっており、正直、

世の中の事など考えている余裕はないのが実情だ。 

また、救急医療、高度先進医療、地域医療など、本当に医療を求める人が集まる分野でこそ、

過酷な労働条件から多くの勤務医が病院を辞めてしまい、医師数は十分な状況ではない。医療、

福祉、教育などは人が人のお世話をして成り立つ労働集約型産業であって、ロボットなどでは代

替不可なのである。 

官僚の考える地域医療計画は、未だに「計画経済」の考え方で立案された「配給経済」であり、

実体経済や実情を反映していない。一方的に医療が提供されて上手く行く時代はとうに終わって

いると思う。 

この状況を打破するためにも、医療界からは、従来の既得権益を主張する形態ではなく真の意

味での公益性を指向する医師たちが発言し行動するグループが現れて欲しいものである。さらに

これからは、医療者、経営者、利用者の三者が共に理解し合って医療を支えていくべきと考える。 

（２０１０年映画上映） 

 

ネシー頑張りました。（２０１０年度ライラ研修に三之町病院の研修生として参加） 

フェルトネシー・アビエラさんからのお便りです。 
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4 月 5 日(木)ＧＳＥメンバー企業研修 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スノーピーク様 

 

 会田合同工場様 

 

 

 

        

「花時計」さんでは回転寿司に興味津々 

 

 

                             佐藤 義英 

今年の雪には参った。暮れの２５日から会社構内の除雪が始まった。 

１月と２月と計２０回位したと思う。全部自分の仕事だ。土曜も日曜も祝日もな

い。 

トラックが出入りするからそれに間に合うようにしておく。朝は５時起きであ

る。国道をハイジャンプで構内に入る。４駆でないと、とても無理だ。（国道を

除雪した雪で会社の入り口が山になっている） 

さあ、雪がとけた。気に掛かっていた事が起こった。隣地との境の土留めのコン

クリートが４～５ヶ所破けていた。除雪の時押したらしい。それと自宅の方だ。

瓦が３０枚程、割れていた。雪止めの金具がかかっている瓦の部分に雪の重みが

かかり割れたらしい。大損害である。 

どうしてくれる 雪― コノヤロー！！ 

米山建設さんと坂内建築さんだけが儲ける事になった今年の雪よ!! 


